

27. Juni 2013

## Die Strecke des „Grandprix Rudolf Caracciola 2013“ führte durch Dahlheim



Der Rennstrecke des „Grandprix In Memorial Rudolf Caracciola“ ging am 27.06.2013 durch Dahlheim.

Die Fahrgemeinschaft „Scuderia Rudolf Caracciola“ begrüßte 81 Oldtimer mit Fahrerteams aus acht Nationen. Die Strecke geht von Kassel über Dahlheim nach Erfurt, Dresden, zurück über Bad Langensalza nach Kassel. Rückkehr nach 800 Kilometer und Siegerehrung ist am 29. Juni 2013 an der Orangerie in Kassel.  
<http://www.gp-rudolf-caracciola.de/>



Nicht nur die Dahlheimer interessierten sich für die Autos. Auch ein Kameramann war bei uns ...

... und am 29.06.2013 war Leandra in der Hessenschau zu sehen und wurde namentlich genannt.

27. Juni 2013

## Die Strecke des „Grandprix Rudolf Caracciola 2013“ führte durch Dahlheim



„MG TC“  
Baujahr 1938



„Mercedes 300 SL“  
Baujahr 1953



„Triumph TR 3B“  
Baujahr 1962



„Jaguar XK 320 DC“  
Baujahr 1953



„Riley 12 Sport Special“  
Baujahr 1935



„Alvis Experimental“  
Baujahr 1928

27. Juni 2013

## Die Strecke des „Grandprix Rudolf Caracciola 2013“ führte durch Dahlheim



„Opel Kadett B“  
Baujahr 1962



„Fiat 520 Competizione“  
Baujahr 1928



„Enz. Porsche 506 Spyder“  
Baujahr 1957



„Alpha Romeo 6 C“  
Baujahr 1934



„VW Karmann Ghia“  
Baujahr 1969



... und tschüss – bis zum nächsten Mal  
in Dahlheim.